

No.1 しばふ通信

令和2年6月18日発行
五小グリーンプロジェクト
shibafu4856@gmail.com

今年度のグリーンプロジェクトの活動が始まります！

新型コロナウイルスの影響で休校が続いていましたが、ようやく学校が再開しました。

本来であれば、6月には芝生での「お琴とお抹茶をたのしむ会」を開催していますが、今年は新型コロナウイルスの影響から、中止としました。待ち遠しい新学期、学校に通えなかった子供達が、また元気に芝生で遊べるよう、グリーンプロジェクトも応援していきます。

低学年棟の前に広がる緑の絨毯「五小の芝生」は、五小のシンボリック的存在です。

『みんなで育て、みんなで遊ぶ』を合言葉に、グリーンプロジェクトが学校・地域・保護者と協力して維持管理をしています。今年度も子供たちがのびのびと芝生で活動できるように、サポートしていきたいと思いますので、どうぞご理解、ご協力をお願い致します。

しばふ通信では、グリーンプロジェクトの活動の様子や、今後のイベント・芝生作業の予定についてお知らせしていきます。

五小のキャラクター
しば五郎としば美ちゃんだよ。
よろしくね！



しば五郎



しば美ちゃん



五小グリーンプロジェクトとは？

狛江市教育委員会の支援のもと、学校・PTA会員・地域の方がをはじめとする専門家が協力しあって活動する「芝生維持管理団体」です。五小のPTAの活動とは別組織ですが、PTAの芝生委員も属しています。メンバー全員で五小の芝生を美しく、きれいに保っていききたいと思います。グリーンプロジェクトの活動にご興味のある方は、ぜひメールにてお問合せ下さい。

shibafu4856@gmail.co

令和2年度 グリーンプロジェクト メンバーのご紹介

代表、副代表は昨年から継続致します。
本年度もよろしくお願いいたします。

グリーンプロジェクト代表

須崎 益男

グリーンプロジェクト副代表

杉山 知子

入学式が行われました！



4月6日(月)、校庭の芝生にて入学式が行われました。式場が体育館から校庭の芝生へ急遽変更となりましたが、気持ちの良い青空と芝生の緑がきれいに映えるなか、とても思い出に残る式となりました。



第一回芝生会議&芝生作業

6月6日(土)、第一回芝生会議、芝生作業を行いました。

今年度、初めての本格的な芝生作業ということもあり、芝刈り機を押す手にも気合が入ります。気温が高く蒸し暑い中、マスクをしながら頑張りました。

作業が終わるころには、気持ちの良く手入れの行き届いた芝生の姿を見ることができました。

今回の作業までは、集まっての作業が出来なかった為、前年度の芝生委員さんなどが有志で作業をしてくださいました。本当に有難うございました。



今後の予定

6月20日(土) 9時	芝生作業	(芝生委員)
6月27日(土) 9時	芝生作業	(芝生委員)
7月5日(日) 8時	芝生作業	(芝生委員)
	第2回芝生会議	
7月12日(日) 8時	芝生作業	(芝生委員)
7月19日(日) 8時	芝生作業	(芝生委員)
7月26日(日) 8時	芝生作業	(芝生委員)

お知らせ

コロナウイルス感染拡大防止により、グリーンプロジェクト総会はメールでの決議とし、今月予定されていた「お琴とお抹茶をたのしむ会」は中止としました。また例年、クラス毎にご協力いただいている芝生作業についても、今年度は行わない予定です。しばらくはグリーンプロジェクト、芝生委員のみで作業をしていきます。活動の様子等はしばふ通信、ミマモルメでお知らせしていきますので、ぜひご覧ください。

例年、新入生へは「しばふの手引き・会則」をお渡ししておりますが、配布は準備が整い次第(状況によっては次年度)とさせていただきます。